



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

activités

Question écrite n° 19681

Texte de la question

M. Gérald Darmanin interroge M. le ministre des affaires étrangères sur son déplacement à Bruxelles. Le lundi 18 février dernier, le ministre des affaires étrangères s'est rendu à Bruxelles pour participer au Conseil affaires étrangères. Ainsi, il lui demande de bien vouloir lui indiquer le contenu des échanges lors de ce Conseil ainsi que le bilan de ce dernier.

Texte de la réponse

Le ministre des affaires étrangères a participé, en compagnie de ses homologues des vingt-six autres Etats membres de l'Union européenne, à la réunion du Conseil affaires étrangères qui s'est tenue à Bruxelles le 18 février dernier. La situation au Mali, le calendrier de déploiement de la mission de formation des forces armées maliennes, le voisinage sud de l'Union, la relance du processus de paix au Proche-Orient ainsi que le partenariat oriental ont notamment été abordés. Le contenu des échanges ainsi que des conclusions adoptées lors de cette réunion sont publiquement accessibles sur le site internet du Conseil de l'Union européenne (document 6398/13).

Données clés

Auteur : [M. Gérald Darmanin](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 19681

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [26 février 2013](#), page 2001

Réponse publiée au JO le : [26 mars 2013](#), page 3269